

Curso de iniciación a la Informática

viernes, 24 de octubre de 2008

Se ha programado un nuevo curso en el Telecentro de la Casa de Cultura de Unquera, de iniciación a la Informática. El curso comenzará el próximo Jueves 9 de Octubre y finalizará el 24 de Octubre. El horario será de 12:00 a 13:00 horas de la mañana, y el número de plazas está limitado a 10. Para inscribirse o solicitar información hay que ponerse en contacto con la Casa de Cultura, sita en Unquera, o llamando al teléfono 942.71.97.66, en el horario habitual de apertura.